8 Piéces

276 m2
Réf. M1485
3675000 €

Anglet

Maison a vendre (64600)
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Située dans l'une des plus belles avenues de Chiberta, cette
magnifique maison d'environ 280 m? a fait I'objet d'une rénovation de
grande qualité avec le concours d'un architecte local. Elle se répartie
sur 2 niveaux avec, au rez de chaussée, une cuisine entierement
équipée avec buanderie et cellier, une piece de vie spacieuse, un
bureau et une suite parentale, le tout ouvrant sur de grandes terrasses
avec vue sur la piscine et le magnifique jardin arboré. L'étage est quant
a lui consacré a I'espace nuit avec 4 autres suites dont 2 avec terrasse.

Un garage complete ce bien.

Located in one of the most beautiful avenues in Anglet Chiberta, this magnificent
house of 280 m2 has been renovated with high quality with a local architect. It
features 2 levels with, on the ground floor, a fully equipped kitchen with laundry and
pantry, a spacious living room, an office and a master suite, all the rooms opening
onto large terraces overlooking the pool and the magnificent garden. The upper
floor includes 4 other suites including 2 with terrace. A garage completes this

beautiful property.

BARNES COTE BASQUE
2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
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